



Информационный
портал
«Лига нейрогенного
мочевого пузыря»



VISITURAL 

КУРС МЕЖДУНАРОДНОГО НЕЙРОУРОЛОГИЧЕСКОГО ОБЩЕСТВА, Екатеринбург, Россия

Course of International
Neuro-urology Society (INUS),
Ekaterinburg, Russia

II Уральский нейроурологический
симпозиум 2019

2th Ural Neuro-Urology
Symposium 2019

26 апреля 2019 года
26 April 2019



ПРЕЗИДИУМ/PRESIDIUM

Проф. Гельмут Мадерсбахер – президент Международного нейроурологического общества, Инсбрук, Австрия.

Prof. Helmut Madersbacher – INUS President, Innsbruck, Austria.

Проф. Ульрих Минат – казначей Международного нейроурологического общества, Цюрих, Швейцария.

Prof. Ulrich Mehnert – INUS Treasurer, Zürich, Switzerland.

Проф. Григорий Кривобородов – профессор кафедры урологии и андрологии Российского национального исследовательского университета им. Пирогова, председатель Общества специалистов нейроурологии и нарушений акта мочеиспускания, Москва, Россия.

Prof. Grigory Krivoborodov – Professor at the Department of urology and andrology at the Pirogov Russian National Research Medical University, President of Russian Neuro-Urology and Voiding Dysfunction Society, Moscow, Russia.

Проф. Александр Зырянов – проректор Уральского государственного медицинского университета, заведующий кафедрой урологии, Екатеринбург, Россия.

Prof. Alexander Zyryanov – Vice rector of The Ural State Medical University, Head of Department of Urology at the Ural State Medical University, Ekaterinburg, Russia.

Проф. Владимир Журавлев – профессор кафедры урологии Уральского государственного медицинского университета, главный уролог Уральского Федерального округа, Екатеринбург, Россия.

Prof. Vladimir Zhuravlev – Professor at the Department of Urology at the Ural State Medical University, Chef Urologist of the Ural Region, Ekaterinburg, Russia

Проф. Игорь Баженов – профессор кафедры урологии Уральского государственного медицинского университета, главный уролог Свердловской области, Екатеринбург, Россия.

Prof. Igor Bazhenov – Professor at the Department of Urology at the Ural State Medical University, Chef Urologist of the Sverdlovsk Region, Ekaterinburg, Russia

Проф. Лариса Волкова – заведующая кафедрой нервных болезней, нейрохирургии и медицинской генетики Уральского государственного медицинского университета, Екатеринбург, Россия.

Prof. Larisa Volkova – Head of Department of Neurology and Neurosurgery at the Ural State Medical University, Ekaterinburg, Russia.

Екатерина Филиппова – доцент кафедры урологии Уральского государственного медицинского университета, Екатеринбург, Россия.

Ekaterina Philippova – Associate Professor at the Department of Urology at the Ural State Medical University, Ekaterinburg, Russia.

ПРОГРАММА/PROGRAMME

12.00 – 12.15	Открытие конференции.	Welcome.
12.15 – 12.45	Нейрофизиология и нейропатифизиология нижних мочевыводящих путей. Современные данные. Проф. Гельмут Мадерсбахер (Инсбрук, Австрия).	Neurophysiology and neuropathophysiology of low urinary tract. Current data. Prof. Helmut Madersbacher (Innsbruck, Austria).
12.45 – 13.00	Инструменты оценки симптомов нижних мочевыводящих путей и качества жизни пациентов с нейрогенными расстройствами мочеиспускания. Екатерина Филиппова (Екатеринбург, Россия).	Instruments for the assessment of symptoms and life quality in patients with neurogenic low urinary tract dysfunction. Ekaterina Philippova (Ekaterinburg, Russia).
13.00 – 13.20	Диагностика нейрогенной дисфункции нижних мочевыводящих путей.	Diagnostic of neurogenic low urinary tract dysfunction.

	Значение уродинамических исследований. Проф. Гельмут Мадерсбахер (Инсбрук, Австрия).	Importance of urodynamic studies. Prof. Helmut Madersbacher (Innsbruck, Austria).
13.20 – 13.30	Дискуссия.	Questions from the audience.
13.30 – 13.50	Периодическая самокатетеризация мочевого пузыря. Кому? Когда? Зачем? Как? Каким катетером? Доказательная база и клиническая практика. Проф. Ульрих Минат (Цюрих, Швейцария).	Intermittent self-catheterization. To whom? When? What for? How? What catheter? Evidence and clinical practice. Prof. Ulrich Mehnert (Zürich, Switzerland).
13.50 – 14.10	Интермиттирующая катетеризация в России. Виктория Ромих (Москва, Россия).	Intermittent catheterization in Russia. Victoria Romikh (Moscow, Russia).
14.10 – 14.20	Выбор метода отведения мочи в остром периоде неврологического заболевания. Артем Бершадский (Екатеринбург, Россия).	Choice of the bladder management method in acute phase of a neurological disease. Artem Bershadsky (Ekaterinburg, Russia).
14.20 – 14.30	Дискуссия.	Questions from the audience.

14.30 – 15.00	Кофе-брейк.	Coffee break.
15.00 – 15.15.	Лечение инфекций мочевыводящих путей у больных нейрогенным мочевым пузырем. Проф. Александр Зырянов (Екатеринбург, Россия).	Treatment of low urinary tract infections in patients with neurogenic bladder. Prof. Alexander Zyryanov (Ekaterinburg, Russia).
15.15 – 15.40	Эффективность внутриметрических инъекций ботулотоксина типа А у пациентов с нейрогенной и ненейрогенной гиперактивностью детрузора. Проф. Ульрих Минат (Цюрих, Швейцария).	Efficiency of intradetrusor injections of botulinum toxin in patients with neurogenic and nonneurogenic detrusor overactivity. Prof. Ulrich Mehnert (Zürich, Switzerland).
15.40 – 16.00	Медикаментозное лечение детрузорной гиперактивности. Проф. Григорий Кривобородов (Москва, Россия).	Pharmacological treatment of detrusor overactivity. Prof. Grigory Krivoborodov (Moscow, Russia).
16.00 – 16.10.	Лечение гиперактивного мочевого пузыря у коморбидных пациентов. Валерий Третьяков (Екатеринбург, Россия).	Treatment of detrusor overactivity in co-morbid patients. Valery Trtyakov (Ekaterinburg, Russia).

16.10 – 16.20	Место альфа-адреноблокаторов в лечении функциональных нарушений мочеиспускания. Екатерина Филиппова (Екатеринбург, Россия).	Place of alfablockers in treatment of functional low urinary tract dysfunction. Ekaterina Philippova (Ekaterinburg, Russia).
16.20 – 16.35	Немедикаментозная терапия в нейроурологии. Ирина Павлова (Тюмень, Россия).	Nonpharmacological treatment in neurourology (Tyumen, Russia).
16.35 – 16.45	Лечение нейрогенной эректильной дисфункции. Михаил Мурзин (Екатеринбург, Россия).	Treatment of neurogenic erectile dysfunction. Mikhail Murzin (Ekaterinburg, Russia).
16.45 – 17.00	Дискуссия.	Questions from the audience.
17.00	Фуршет.	Fellows and faculty reunion.



Место проведения:

СОКБ №1, г. Екатеринбург, ул. Волгоградская, д. 185,
актовый зал (5 блок)

Venue details: Sverdlovsk Regional Clinical Hospital, 185
Volgogradskaya street, assembly hall